



Derechos Sociales

MÁLAGA RECONOCE EL TRABAJO DE PERSONAS Y ORGANIZACIONES PARA LOGRAR LA PLENA INCLUSIÓN DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

El Ayuntamiento, la Junta de Andalucía y las 82 entidades que forman la Agrupación de Desarrollo Málaga Accesible conmemoran el Día Internacional de las Personas con Discapacidad

El Consistorio está ultimando la elaboración de un Plan Estratégico de Accesibilidad Universal

1/12/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, la Junta de Andalucía y la Agrupación de Desarrollo Málaga Accesible, de la que forma parte el Consistorio a través del Área de Derechos Sociales, han celebrado este viernes un acto de reconocimiento al trabajo que instituciones, entidades y asociaciones desarrollan para lograr una plena inclusión en la sociedad de las personas con discapacidad con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad que se conmemora el domingo 3 de diciembre. El objetivo es promover los derechos y el bienestar de este colectivo en todos los ámbitos sociales, así como visibilizar y concienciar sobre su situación en todos los aspectos de la vida política, social, económica y cultural.

En esa búsqueda de la plena accesibilidad e inclusión, el Ayuntamiento está trabajando conjuntamente con las organizaciones de la Agrupación, instituciones y otros colectivos sociales implicados en la elaboración de un nuevo Plan Estratégico de Accesibilidad Universal que servirá de hoja de ruta en el camino para garantizar el derecho a la igualdad de oportunidades de las personas con discapacidad, así como la erradicación de toda forma de discriminación en este ámbito.

Como en años anteriores, las 82 entidades que conforman la Agrupación de Desarrollo han querido distinguir y premiar la labor realizada por seis personas en favor de las personas con discapacidad de Málaga. En esta edición, los reconocidos en el acto han sido Jesús Miranda Páez, director de la Cátedra de Seguridad de Emergencias y Catástrofes de la Universidad de Málaga; Pedro Bendala, director del Aeropuerto Málaga-Costa del Sol; María del Mar Vázquez, exgerente del Hospital Regional; José Antonio Ortega, gerente del Hospital Regional; Enrique Vargas, gerente del distrito sanitario Málaga-Valle del Guadalhorce; y Dolores Rubiales, voluntaria de la Agrupación Málaga Accesible.



Al acto de conmemoración, que ha tenido lugar en el Salón de los Espejos, ha acudido el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto al concejal delegado de Derechos Sociales, Francisco Cantos, y más ediles de la Corporación municipal; así como la delegada territorial de la Consejería de Inclusión, Ruth Sarabia; el presidente de la Agrupación Málaga Accesible, Alfredo de Pablos; y representantes de las 82 organizaciones que conforman esta Agrupación de Desarrollo. Antes de la entrega de reconocimientos, se ha procedido a la exposición del manifiesto por el Día Internacional de las Personas con Discapacidad por parte de Alfredo de Pablos.

